

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-2699/09
von Caroline Jackson (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Unterschiedliche Preise für Bahnfahrkarten in Europa

Kann sich die Kommission dazu äußern, ob es rechtens ist, dass in der englischen Sprachfassung einer Website ein wesentlich höherer Preis für eine Bahnfahrkarte angegeben wird als auf der gleichen Website in der Sprachfassung des betreffenden Landes? Die britische Verbraucherzeitschrift „Which?“ fand kürzlich heraus, dass in der spanischen Sprachfassung der Website des spanischen Bahnbetreibers RENFE ein Einzelfahrschein zweiter Klasse für einen Erwachsenen für eine Fahrt von Madrid nach Barcelona 43,80 Euro kostet. Auf der gleichen Website in der englischen Sprachfassung wurden die Kosten für genau den gleichen Fahrschein mit 109,50 Euro angegeben. Ist das rechtlich zulässig?